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Préambule : Présentation des personnes présentes.

Distribution d'un document indiquant les prérogatives du Conseil d'école, commentaires du

directeur

Ecole élémentai re Montmuzard
EFFECTIFS CONSTATES au SILULB

Dénomination
des classes Nom de I'enseignant

CP cE1 cËz cM1 cM2 ULIS
TOTAUX

Pa Mme Henry 2T 2T

cPb Mme Gauthier 22 22

Mme Tabtab 22 22

CEI-a Mme Caubit 24 24

r.b Mme Martin 24 24

CE2a M me Florentin-Canavesi 22 22

b M Binon-Mme Meneau 2L 2L

cM1 Mme Jéhanno 27 27

cMr_-cM2 Mme Petit LL T2 23

Mme Jeannelle 29 29

ULIS TLC Mme Brunet-Mme Perrer u t2 L2

65 48 43 3B 4t t2 247

Prévlsions au L6l ltll 18

CP cEt cE2 cM1 cM2 ULIS
2018-20!9 65 48 43 3B 4L L2 247
2019-2020 58 65 48 43 38 t2 264
2020-202r 47 58 65 48 43 12 273
2022-2023 58 47 s8 65 48 12 288

2- Rentrée et effectifs

Les effectifs mentionnés à partir de la rentrée 2019 ne tiennent compte que de la montée des

cohortes de maternelle. La livraison prochaine de nombreux logements dans le quartier

gonflera probablement encore ces prévisions.

Au niveau des adultes de l'école (entre 19 et27 présents en même temps) :

- 11 enseignants affectés uniquement à l'école et 2 enseignantes y intervenant à temps

partiel (ULIS et CE2b).

- 3 enseignantes du RASED



- 7 Auxiliaires de vie scolaire (AVs) s'occupant d,enfants à besoins particuliers.- 1 orthophoniste intervenant auprès des enfants d'uLIS Troubles complexes du Langage- 5 professionnels de I'éducation adaptée intervenant régulièrement auprès des enfants àbesoins particuliers (ULIS principalement).

- 5 agents d'entretien (en moyenne).

Recrutement en cours d,une volontaire service civique.

Le taux de participation a été de près de 41 % (164 votants sur 40g érecteurs).
La liste de parents non constitués en association menée par Mme VILLOT-FERTIER a étéélue avec 147 suffrages.

Pas de changement dans l,équipe :

Françoise Frèrebeau : maitre E, Pascale Michel : psychologue scolaire interviennent aussià l'école Maladière' Lise calvel : maitre G intervient dans plusieurs autres écores.

5 - Activité s périsc o laires

Présentation par Isabelle ROIG_PONS, directrice du centre péri et extrascolaireMontmuzard.

Intervention de M' Karoum le jeudi de 16h05 à 17h35 à partir du 22/1111g pour des coursde culture et langue arabe.

7- Règlement scolaire

Le directeur propose des modifications au RI afin de lui donner davantage de lisib'ité.L'interdiction de I'usage des téléphones portables à l,école est réaffirmée.
Règlement intérieur adopté à l,unanimité.

Elles sont organisées le lundi et le jeudi de 16h05 à 16h50, après accord des parents.Actuellement' les enseignantes proposent actuellement des activités de renforcement enlecture et en mathématiques.

En2016-2077'7'écoleutilisait 2 coopératives scolaires: l'occE et l,association uSEp lesMontmuz'athlètes.

Ne faisant plus de projet avec l'occE, les enseignants de l,école ont décidé de ne plusutiliser la coopérative occE' Les 2500€ présents sur ce compte au 3r/0g/2017 sur cecompte ont été utilisés pour financer differents achats (goûters, matériel de bricolage,...).Les rentrées d'argent ont toutes été déposées sur re compte de 
'association 

usEp < lesMontmuz'athlètes > qui présente un solde d,e 4 4g0,47€ au 3 r/r0/20rg.
Le directeur remercie le comité des fêtes pour son don de r 400€à la rentrée 201g.
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10- Point projet d'école

Rappels des 3 axes:

t-

de la République

Très bon développement de ce point.

2-

Partiellement atteint' Le fait de ne plus avoir de service civique empêche un fonctionnement
optimal de la BCD.

Partiellement atteint' Le fait de ne plus avoir de service civique empêche un fonctionnement
optimal des équipements informatiques. De nouveaux outils < les chromebooks > ont été
livré par la ville de Dijon' Les enseignants ont une première information par le réferent
numérique de l'Education Nationale. Des applications spécifiques seront proposées
prochainement.

vendredi 1" fevrier: Présentation des chansons apprises en classe (salle camille claudel)
pour les classes de CÛ2aet b ; CElb, Cpb, CMl et CM2
Jeudi 6 juin 19 : pour les classes de cp a etb,cEla, clvIlrc.'2

Danslecadredel,:sortievélopour1esCM1etCM2
et randonnées pédestres pour les autres classes.

Pas de sorties ski cette année. Elles se feront tous les 2 ans,en alternance avec les sorties
sécurité routière.

11- Sécurîté ù l'école

conformément à la demande ministérielle, le directeur a rédigé deux plans particuliers de
Mise en Sureté (PPMS) : un concemant les risques majeurs (incendie, risques naturels ou
industriels) et un concernant le risque attentat-intrusion. ces deux plans sont présentés aux
membres du Conseil d,école.

Bilan : Les enfants ont pris I'exercice au sérieux et ont à chaque fois évacué en bon ordre et
rapidement les locaux' Le problème majeur reste I'alarme. Dans les 2 cas(incendie et
intrusion) les alertes ne sont pas suffisamment audibles. c'est ce tout premier maillon qui
manque.

Mme Modde (conseillère municipale Dijon) informe que la mairie va fournir des sifflets
très puissants aux écoles.

un exercice de confinement sera mené durant l'année. ce dispositif n,est pas privilégié en
cas d'intrusion : les classes étant toutes au rez-de-chaussée et entièrement vitrées, les enfants
et les adultes ne seraient pas vraiment cachés.
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Les cM2 et les cpc se rendent à la piscine des Grésilles le vendredi matin.
un professeur de musique du conservatoire intervient les mercredi et jeudi matins.
un éducateur sportif intervient en gymnastique et en acrosport.

Préau petite cour : problèmes avec clous. Demande d'agrandissement du préau par
I'ouverture sur << le garage à vélos ) ---+ n{ss..ité de travaux de maçonnerie.
Photographie scolaire le vendredi 3 décembre après-midi.
Goûter de Noël organisé |e l4/r2ll8 par le comité des fêtes. A cette occasion, l,école
vendra des objets de Noël réalisés en classe.

Le Directeur,

Fabrice BINON
La tête de liste des représentants des

parents d'élèves,

S andrine VILLOT-FERTIER


